
Gedung Pabrik Pengolahan Gambir Taratak-
Sutera Selesai Tapi Tak kunjung di

Mamfaatkan
Adi Kampai - SUMBAR.WARTAJUSTISIA.COM

Mar 29, 2024 - 19:08

Pesisir Selatan-Paket Proyek pembangunan pabrik gambir dan pengadaan
 mesin pengelohan daun gambir di Nagari Koto Taratak Kecamatan Sutera
Kabupaten Pesisir Selatan Provinsi Sumatera Barat mendapat sorotan LSM Anti



Korupsi dan beberapa Jurnalis yang peduli pada kesejahteran masyarakat.

Proyek pembangunan pabrik gambir dengan nilai puluhan miliyar tersebut di
menangkan oleh perusahaan PT.Sari Teknindo Perkasa dibawah
pengawasan/pendampingan hukum dari Kejari pessel. Tetapi Setelah Selesai di
bangun gedung ini tak kunjung juga di mamfaatkan.

Hasil investigasi LSM Penjara dan Media dilapangan,Gedung tersebut sampai
saat ini tak berpenghuni dan tak ada aktivitas sama sekali, sehingga di
perkirakan nasibnya bakal sama dengan Pasar rakyat Lakitan yang dibangun
Diskoperindag, setelah di bangun di campakan tak bermamfaat begitu saja. Dari
data yang didapat awak media ini bahwa paket pekerjaan pabrik gambir tersebut
sudah PHO pada tahun 2023 yaitu Pada taggal (13/12/2023) tahun lalu

Benar, bahwa dari hasil pantauan  pembangunan pabrik gambir sudah di PHO
tetapi kenyataan di lapangan masih adanya beberapa item yang belum
selesai,menurut Pengurus LSM Penjara Pekerjaan mereka asal jadi saja,
Kwalitas tak sesuai dengan dana yang dihabiskan ,walaupun Kajari Pessel ikut
mengawasi dalam pembangunannya hasilnya tetsp tak memuaskan.

Yang anehnya kenapa kok bisa tim PHO mengambil keputusan bahwa pekerjaan
itu telah tuntas, Sementara pekerjaan masih belum selesai 100%, artinya jika
sudah PHO pembayaran ke pelaksanaan pekerjan sudah 100% juga,”Terang
Pengurus LSM Penjara tersebut.

kami dari LSM Penjara Dan Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) akan membawa
masalah ini keranah hukum, karena Pembangunan gedung ini menghabiskan
uang Negara yang cukup banyak, tetapi dilihat dari kondisi dilapangan gedung ini
tak bermamfaat.Padahal pembangunan ini bertujuan menaikan taraf hidup
masyarakat Petani gambir khusunya petani gambir di  kecamatan Sutera.

Terpisah PPK dari Diskomprindag Pessel Bapak Yusmadi Martias,ST ketika
dihubungi awak media ini satu tahun yang lalu, mengatakan bahwa memang ada
alat yang belum terpasang seperti di  mesin,tapi tingal pasang saja ucapnya, itu
dikatakannya pada tanggal (13/3/2023) tahun lalu, Tapi sampai saat ini itu tak
ada dilakukan pihak koperindag dan Pihak PLN artinya tak direalisasikan.

Kodisi gedung saat ini tak ada aktifitas sama sekali, ketika hal ini ditanyakan
pada syafrion mantan wali Nagari Taratak, jawabnya singkat saja kami dan
masyarakat hanya sebagai penerima saja dan belum bisa memastikan kapan
gedung ini di fungsikan.(tim)

 


